



Comenzando Tu Viaje en Cristo

Una Introducción
Para Viajeros



Free Methodist Church
www.freemethodistchurch.org
1.800.342.5531

Una Introducción de Viajeros Para El Comienzo de Tu Viaje en Cristo

Este recurso es una guía de viajeros para usted, el Nuevo creyente. Comienza explorando sus características hoy. ¡Se sentirás animado en su nueva vida en Cristo!

Una maravillosa aventura se encuentra frente de usted.
¿Con quien se encontrará en este viaje?
¿Cómo esta experiencia le cambiará?
¿Estás listo o lista para moverte?

¡Cambia la página y comienza!

Desarrolladora del Libro	Peggy Riley
Autora del Libro	Peggy Riley
Traducción	José C. Hernández, Jr.

Todos los derechos reservados. Ninguna parte de este manual puede ser reproducido, guardado en ningún sistema o transmitido en ninguna forma o medios—electrónico, mecánico, fotocopia, grabado o alguna otra forma—excepto por breves citas en revisiones impresas sin previo permiso por escrito de la Iglesia Metodista Libre de Greenville.

A menos que sea señalado de otra forma, las citas de las Escrituras son de la Biblia, NUEVA VERSION INTERNACIONAL Copyright 1973,1978, 1984. Usada con permiso de Zondervan Bible Publishers.

Continuando Tu Viaje Espiritual

Este devocional de siete días presenta la vida cristiana como si fuese un viaje espiritual el cual comienza al momento de la persona responder a la oferta de salvación de Cristo. El tan solo comenzar a comprender lo que acaba de ocurrir en ti y comenzar en esta nueva vida de creyente es similar al caminar en las colinas de tu viaje espiritual. ¡Así que estas de camino con Cristo de tu lado! ¿Puedes ver las impresionantes montañas que en el horizonte? ¡Tomado de la mano con Cristo, permítele a El que te guíe a través de todas las aventuras de esta vida!

En los próximos días, regresa al libro “*Comenzando Tu Viaje En Cristo*” a menudo. Mientras continuas reflexionando en estos devocionales, el Espíritu de Dios te traerá a tu atención una nueva visión y un estímulo fresco.

En este momento quizás te estés preguntando que apoyo o guía adicional pudiese estar disponible para vos en las siguientes semanas. Los conceptos introducidos en el libro devocional “*Comenzando Tu Viaje En Cristo*” proveerá un fundamento para una profunda relación con Cristo. Ahora necesitas conectarte con otros creyentes. Le animo a que se envuelva en el ministerio local de su Iglesia Metodista Libre donde puede participar en los servicios de adoración cada semana y desarrollar relaciones de apoyo con otras personas a través de la clase de escuela Bíblica dominical y los Grupos Familiares o “*Células*.” De usted tener algún asunto personal que quiera discutir con alguien, comuníquese con su Iglesia y pida hablar con su pastor.

Reflexiona en las Sigüientes Palabras de Pablo, Un Compañero de Viaje en Este Viaje Espiritual:

Lea este pasaje:

“No, estimados hermanos y hermanas, No soy todo lo que debería ser, pero estoy enfocando todas mis energías en esta única cosa: Olvidando el pasado, y mirando lo que tengo adelante, prosigo hasta alcanzar completar la carrera y recibir el galardón por el cual Dios, a través de Cristo Jesús, tiene reservado para nosotros en el cielo.” (Filipenses 3:13-14, NLT)

¿En que están enfocados sus ojos y energía?

Lea este pasaje:

“Se vivir humildemente, se tener en abundancia. He aprendido el secreto de estar contento en cada y toda situación, así este saciado, o pasando hambre, viviendo en abundancia o en necesidad. Todo lo puedo en Cristo que me fortalece” (Filipenses 4:13)

¿Qué dificultades pudieras encontrar en su viaje espiritual? ¿En quien usted pondrá usted su confianza?

Habla con Dios Hoy...

Abra su vida a Su voluntad, diciéndole que usted le seguirá a dondequiera que El le lleve.

Instrucciones Para El Uso de Esta Guía de Siete Días

Planifique el separar diez-quince minutos diariamente por los próximos siete días para que reflexione en los materiales incluidos. Encuentre un lugar quieto en donde usted pueda estar completamente disponible para Dios. Tenga cerca de usted este libro devocional, un lápiz o bolígrafo y su Biblia.

Diariamente lea una de las siete meditaciones proveídas. En el curso de la semana, se le presentaran a usted versos importantes de las Escrituras las cuales hablan directamente a los nuevos creyentes. El texto diario responderá las interrogantes y preocupaciones básicas relacionadas a su nueva vida en Cristo.

Día 1: ¿Qué es lo Que Acabo de Hacer?

Día 2: ¿Pero, Esto Durará?

Día 3: ¿Y Ahora Qué?

Día 4: ¿No Es Esto Arriesgado?

Día 5: ¿Cuándo Llegaremos?

Día 6: ¿Y Qué Acerca de los Demás?

Día 7: ¿Yo, Un Discípulo?

Cada día la lectura de comienzo le presentará un tema diferente para su consideración. Usted buscará los versos Escriturales en su Biblia. De no tener una Biblia, simplemente lea los mismos del mismo texto proveído. Note que se le ha proveído un espacio para que usted pueda responder a las preguntas impresas y las escriba en sus propias palabras. Asegúrese y tome tiempo para esto —mientras reflexiona, Dios le hablará a través de Su palabra. Finalmente, se le proveerá una guía de oración para que hables con Dios. Ya sea que inclines su rostro y cierras sus ojos o no, imagine a Cristo sentado junto a usted. Comparta con el sus pensamientos y luego haga una pausa, permitiendo que los pensamientos de El lleguen a usted.

Todos los pasajes son NVI (Nueva Versión Internacional) a menos que se indique lo contrario.

¿Qué Es Lo Que Acabo de Hacer? (Acerca de la Salvación)

¡Felicitaciones! Al entrar en una relación personal con Cristo, has tomado la decisión mas significativa de su vida. La experiencia de cada persona es única—quizás usted estuvo en un servicio de adoración, en una conversación con alguien, o pudiera haber sido que haya sido solamente usted. Sin embargo, algunas características de su encuentro con Dios son similares a las de los otros creyentes. Usted se dio cuenta de la necesidad en su vida y reconoció el amor de Dios alcanzándole. También reconoció que la muerte de Jesús en la Cruz fue por usted, y usted le respondió a El, reconociendo su pecado y recibiendo Su perdón. En ese instante, se le dio a vos un fresco comienzo de vida y una nueva, y eterna relación con Cristo comenzó.

La decisión que usted tomó es conocida con muchos nombres, entre ellos, haber nacido de nuevo, haberse salvado, y ser redimido. Es usted ahora un seguidor de Cristo, o Cristiano. Su decisión significa que ha habido un cambio en su vida. Aunque usted no lo haya realizado, desde el momento en que usted le dijo Sí a Jesús, ¡una puerta a un nuevo mundo se le ha abierto a usted! Usted aprenderá mas acerca de esta nueva vida en las siguientes paginas de este libro.

Día 7

¿Yo, Un Discípulo? (Acerca del Señorío de Jesús en Su Vida)

¡Que gran logro! Has viajado esta travesía a través de esta guía de nuevo creyente hasta completarla! Mientras participas y disfrutas de estos siete devocionales, has comenzado un proceso que comenzó al momento en el cual usted decidió “hacer un compromiso personal con Jesús” la cual se ha convertido en una relación conciente con El cada día. Esto es lo que significa ser “discípulo de Cristo.” Un discípulo es alguien que intencionalmente tiene establecido su corazón en buscar la presencia y ruta a través de actividades diarias, opciones y relaciones.

Lentamente, lea las palabras de Jesús que describen quien es un discípulo:

“Vive en Mi. Has tu hogar en Mi de la misma forma que Yo lo hago en ti. De la misma forma que las ramas no puede cargar las uvas por sí misma, pero solamente estando unida a la viña, no puedes llevar fruto a menos que estés unido a Mi. Yo soy la Viña, ustedes son las ramas. Cuando ustedes están unidas a Mi, y Yo con ustedes, la relación íntima y orgánica, la cosecha será ciertamente abundante...Esta es la manera en la cual el Padre nos muestra quien es El—cuando tu produces uvas, Cuando maduras como Mis discípulos... Siéntanse ustedes en casa en Mi amor.” (de Juan 15:4-10, Biblia El Mensaje)

Lea el pasaje:

“Vosotros sois la luz del mundo. Una ciudad en una colina no puede esconderse. Tampoco ninguna persona puede esconder la luz de una lámpara debajo de una mesa. Por el contrario, es puesta en un estante, para que así alumbre toda la casa. De la misma forma, permite que tu luz alumbre delante de todos los hombres, de forma tal que ellos puedan ver tus buenas obras y alaben al Padre Celestial.” (Mateo 5:14-16)

¿A que Jesús retó a Sus seguidores se convirtieran?

¿Cuáles son algunos de los lugares y personas en las cuales usted puede “alumbrar con su luz?”

Habla con Dios Hoy...

Dale gracias a El porque le ha dado a usted una familia extendida y oportunidades para animarse los unos a los otros.

Piensa Acerca de Estas Preguntas y Escriba Sus Respuestas

¿Qué le hizo a usted realizar el hecho de que algo estaba mal o que faltaba algo en su vida?

¿Cómo pudo usted reconocer que Cristo era la respuesta a sus necesidades?

¿Cómo respondió usted a Su oferta de salvación?

Pensando En Lo Que Le Atrajo A Cristo, Reflexione En La Respuesta Divina A Su Necesidad:

Lea estos versos:

“Por cuanto todos pecaron y están destituidos de la gloria de Dios.” (Romanos 3:23)

“Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.” (Romanos 6:23)

¿Cómo describe la Biblia su mas grande necesidad?

Lea estos versos:

“Pero Dios demostró su amor por nosotros en esto: Que aunque siendo pecadores, Cristo murió por nosotros.” (Romanos 5:8)

“Por gracia sois salvos, mediante la fe—y esto no es de ustedes; ya que es un regalo de Dios—no por obras, para que nadie se gloríe.” (Efesios 2:8-9)

¿Qué fue lo que Dios hizo para encontrarse con usted en su momento de mas necesidad?

Lea este verso:

(Jesús hablando) “He aquí estoy a la puerta y llamo. Si alguien me oyere mi voz y abriese la puerta, Yo entraré y cenaré con el y el Conmigo.” (Apocalipsis 3:20)

¿Qué es lo que significa el que personalmente le respondamos a Jesús y comencemos una relación con El?

Habla Con Dios Hoy...

Dale gracias a El por conocer tus necesidades de antemano y enviar a Jesús como respuesta a tus mas profundos anhelos.

Lea los Pasajes Bíblicos Proveídos Que le Ayudaran a Responder a Estas Preguntas:

Lea este pasaje:

“Por lo tanto, mientras tenemos esta oportunidad, hagamos el bien toda persona, especialmente a aquellos que pertenecen a la familia de creyentes.” (Gálatas 6:10)

¿Cómo describe el Apóstol Pablo a los reyentes?

La _____ de creyentes.

¿Qué implica este termino en su vida personal?

Lea este pasaje:

“Considerad como podemos apoyarnos en amor unos a los otros en amor y buenas obras. No os apartéis de la congregación como algunos tienen por costumbre, pero anímense los unos a los otros, y ahora mas que nunca ya que el Gran Día se acerca.” (Hebreos 10:24-25)

¿En que forma practica los creyentes se pueden animar los unos a los otros?

¿Quiénes son aquellos creyentes en los cuales usted puede recibir animo?

¿Y Que Acerca de los Demás? (Acerca de las Relaciones Diarias)

Mientras escuchaba a alguien compartir acerca de las sorpresas que encontró como nuevo creyente, el siguiente comentario fue hecho, “Yo no sabia que cuando yo invité a Jesús como Salvador y Señor de mi vida que El traería consigo a todos sus amigos también.” Este individuo se estaba refiriendo al emocionante descubrimiento que el tuvo cuando se convirtió en hijo de Dios teniendo consigo el beneficio de ser ahora parte de una “familia extendida” - la familia de Dios—la cual incluye a otros creyentes.

A pesar de que su fe en Jesucristo es personal, nunca ha sido el propósito de Dios de que sea una relación privada. Esta es la razón por la cual los cristianos se reúnen como grupo para adorar al Señor en forma colectiva y recibir instrucción bíblica durante los servicios de adoración de los fines de semana. Esta es una razón importante por la cual se anima a todo creyente a que participe en la Escuela Bíblica Dominical y pequeños grupos de estudio durante la semana—estos son lugares los cuales motivará a la persona tanto en el aspecto espiritualmente como de cuidado personal los unos a los otros.

Mientras usted piensa acerca de su viaje espiritual, recuerde que esta no es una relación solitaria entre “Jesús y usted.” En cambio, esta es una relación primordial la cual a través de la misma también otras importantes relaciones crecerán.

¿Pero Esto Durará? (Acerca de la Seguridad)

Recibir a Cristo como su salvador no fue una experiencia al azar o un impulso banal. Dios le ha amado y ha deseado el tener una relación personal con usted desde mucho tiempo antes de que lo reconocieras y respondieses a Su llamado. Cuando oraste, pidiéndole a Cristo que fuese su Salvador, nos dice la Biblia que hubo una fiesta en el Cielo en la cual los ángeles celebraron (Lucas 15:7)! Por lo cual el amor de Dios es completo e inmutable. Independientemente de cómo se sienta usted o lo que usted piense, Dios nos garantiza a cada uno de nosotros que Su amor es incambiable y eterno (Juan 10:28). Que maravilloso es saber que su relación con Dios es basada en Su carácter, el cual es siempre consistente, en vez de nuestros sentimientos, los cuales varían de día en día.

A pesar de que la vida parezca ser la misma a la de antes de usted invitar a Cristo en su corazón, en realidad cambios dramáticos ya han tomado lugar! Por lo cual permita que las siguientes preguntas y pasajes bíblicos le guíen en identificar algunas de las nuevas cosas que han ocurrido desde que usted comenzó esta relación personal con Cristo.

Lea los Pasajes Bíblicos Proveídos, los Cuales le Ayudaran a Responder las Sigüientes Preguntas:

Lea los sigüientes versos:

“Porque de tal manera amó Dios al mundo, que dio a Su Hijo unigénito, para que todo aquel que en El crea, no se pierda, mas tenga vida eterna.” (Juan 3:16)

“Y este es el testimonio: Dios nos ha dado vida eterna, y esta vida es en Su Hijo. Aquel que tiene al Hijo tiene vida; aquel que no tiene al Hijo de Dios no tiene vida.” (1Juan 5:11-12)

¿Qué clase de vida vos tenés ahora?

Vida _____

Lea los sigüientes versos:

“Sin embargo, a todos los que Le recibieron, aquellos que creyeron en Su nombre, les dio potestad de ser llamados hijos de Dios.” (Juan 1:12)

“Cuan grande es el amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios.” (1Juan 3:1)

¿Cómo ha cambiado su relación con Dios?

Yo soy ahora _____ de Dios

Lea este verso:

“Porque son ustedes hijos, Dios envió el Espíritu de Su Hijo en nuestros corazones, el Espíritu que clama ‘iAbba Padre!’ “ (Gálatas 4:6)

¿Que Dios ha puesto dentro de usted?

El _____ de Su Hijo.

¿Qué usted entiende por cambiar de ser conforme al patrón de este mundo a ser transformado por Dios?

Habla con Dios Hoy...

Dale gracias a El por las oportunidades de leer estas palabras en la Biblia y poder hablar con El personalmente en oración. Invita a Dios a que continúe trabajando en su vida, haciéndole a usted mas semejante a Su Hijo.

Lea los Pasajes Proveídos Que le Ayudarán a Responder a las Sigüientes Preguntas:

Lea estas Escrituras:

“Lámpara es a mis pies Tu palabra y lumbrera a mi camino.” (Salmo 119:105)

“Bienaventurados aquellos que escucharon la Palabra de Dios y la obedecieron.” (Lucas 11:28)

¿Cuál es el beneficio de leer y obedecer la Palabra de Dios, la Biblia?

Lea esta Escritura:

“Por nada estés afanado, sino que en todo, mediante oración y petición con acción de gracias, presenta tus peticiones al Señor. Y el Dios de paz, que trasciende todo entendimiento, guardará sus corazones y mentes en Cristo Jesús. (Filipenses 4:6-7)

¿Cuál es el beneficio de hablar con Dios en oración?

Lea este pasaje:

“Por lo tanto, les urjo, hermanos, en vista de la misericordia de Dios, que ofrezcan sus cuerpos en sacrificio vivo, santo y agradable a Dios—este es su acto espiritual de adoración. No os conforméis a este mundo, antes, sed transformados mediante la renovación de vuestro entendimiento. Entonces, estarás listo para ser probado y aprobado cual sea la voluntad de Dios—Su buena y perfecta voluntad.” (Romanos 12:1-2)

¿Cómo puede usted ofrecerse al cuidado y la voluntad de Dios?

Lee este verso:

(Jesús dijo) “No se turbe vuestro corazón. Creed en Dios; creed también en Mi. En la casa de mi Padre muchas moradas hay; de no ser así, les hubiese dicho voy pues a preparar moradas para vosotros. Y si Me fuese y preparare un lugar para vosotros, Vendré otra vez y os tomare Conmigo, para que donde Yo estoy vosotros también estéis.” (Juan 14:1-3)

¿Qué Cristo esta preparando para vos?

Una _____ en el cielo.

Habla con Dios Hoy...

Dale gracias a El quien conoce su vida completamente y le ama como Padre perfecto que es.

¿Y Ahora Que? (Acerca de Su Nueva Vida en Cristo)

Usted a experimentado un cambio de paradigmas en su vida y ahora estas en el emocionante comienzo de una nueva relación. ¡Es ahora el momento de explorar la vida con Cristo de su lado! Como en toda nueva relación, usted tendrá que aprender acerca de usted y de su nueva vida en las próximas semanas. Mientras comienza, mantenga esta perspectiva fundamental en mente: **CONFIANDO** en vez de **TRATANDO** fue lo que lo trajo a usted a una relación personal con Jesucristo, y ahora **CONFIANDO** en vez de **TRATANDO** será la base de su continua relación.

Así que ¿Cómo usted comenzará a “crecer en madurez” como cristiano? Eso dependerá de usted—¿Usted precisa comenzar a “empujarse a usted mismo?” En verdad Dios ya ha tomado la iniciativa y El ya está trabajando en usted a través del Espíritu Santo, creciendo dentro de esas nuevas sensibilidades y creando nuevas motivaciones las cuales no se encontraban presentes. El tomar un tiempo cada día para pensar en las palabras de Dios en la Biblia y hablar con El en oración son las mejores maneras de experimentar Su presencia. Sin embargo, el invitar a Dios en todas sus actividades diarias y responsabilidades es también otra manera de crecer en el

entendimiento de lo que significa ser un seguidor de Cristo. Todos los aspectos de su vida—asistir a los servicios de adoración, el estar con su familia y amigos, leyendo la Biblia y orando, interactuando con otros en el lugar de empleo, o ayudando a un vecino—todas estas avenidas en las cuales Cristo desea acompañarle y hacerle mas como El. ¡Que emocionante aventura usted ha comenzado!

¿Cuándo Llegaremos? (Acerca de Nuestra Comunicación Diaria con Cristo)

Le pregunta que presenta el título del devocional del día de hoy es un refrán dicho por la mayoría de los niños durante un viaje o travesía. Dicha pregunta revela una perspectiva de permanecer en el viaje de forma tal que se pueda llegar al destino y finalmente comiencen a disfrutar de los beneficios de haber llegado. Sin embargo, en un viaje espiritual, usted precisa una perspectiva diferente. Es decir, ¡el tiempo diario dedicado a Cristo es ahora PARTE DE ese destino! Jesús enseñó que “el Reino de Dios” no solamente existe en el cielo, lugar en el cual en aquel día viviremos con El, pero también el Reino vive dentro de cada una de las personas comenzando en el instante en el cual la persona acepta el comenzar a tener una relación personal con El.

Reconoce que de la misma forma que cada día amanece, usted tendrá nuevas oportunidades de aprender acerca de Su amor y experimentar la vida desde Su perspectiva. Este entendimiento le animará a acercarse mas a Cristo disfrutar momentos especiales con El. En cada uno de los días de este “Comienza Su Viaje en Cristo”, guía de viajero, has estado practicando un patrón de lectura de la Biblia y conversación con Dios en oración. Estas son dos formas fundamentales y básicas de “entrar en Su presencia” y crecer convirtiéndose usted mas y mas como lo es El. ¡Disfruta este viaje con Cristo a vuestro lado! ¡Lee Sus palabras escritas especialmente para vos en la Biblia diariamente y habla con El en oración!

Lea este pasaje:

"Sed firmes y valientes, no temáis ni os aterroricéis ante ellos, porque el SEÑOR tu Dios es el que va contigo; no te dejará ni te desampará."

(Deuteronomio 31:6)

Question:¿Como la promesa de la presencia de Dios le da a usted esperanza en el sobreponerse a los problemas y desiluciones?

Lea este pasaje:

"Y sabemos que para Dios todas las cosas obran para bien para todos los que le aman, conforme a los que han sido llamados de acuerdo a Su propósito." (Romanos 8:28)

Mientras pasa el tiempo, ¿que promesa Dios le hace a usted concerniente a los tiempos difíciles?

Habla con Dios Hoy...

Dale gracias a El por ser su Abba (Papa) Padre. Dígale a El que usted dependerá de Su sabiduría, Su fuerza y Su amor los cuales le ayudaran a enfrentar todo lo que venga en su camino.

Reflexione en los Sigüientes Pasajes Bíblicos para Comprender Mejor el Plan de Involvemento en Su Vida

Es usted una nueva persona en Cristo...

"Por lo tanto, de modo que si alguno esta en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron, he aquí todas son hechas nuevas." (2Corintios 5:17)

¿Qué significa el hecho de que usted tiene la oportunidad de "un nuevo comenzar" en la vida a través de Cristo?

El venir a una fe salvadora es el comienzo de una buena obra que Dios hará en usted...

"Confíad en esto, que Aquel que comenzó la buena obra en ti la llevara a completar hasta el día de Cristo Jesús." (Filipenses 1:6)

¿Cómo puede usted confiar en el hecho de que es usted cristiano?

Dios tiene un maravilloso plan con su vida...

"Porque tengo planes contigo" declara el Señor, "planes de prosperarte y no de hacerte daño, planes de darte esperanza y un futuro." (Jeremías 29:11)

¿Cómo usted puede ver el impacto futuro de las palabras de este pasaje bíblico?

Habla con Dios Hoy...

Déle gracias a El que la experiencia de salvación suya, lo ha lanzado a una larga vida de aventura con Jesús. Comparta con El lo que usted anticipa será su relación futura junto a El.

**¿No es Esto Arriesgado?
(Acerca de las Caídas y el Pecado)**

Tarde o temprano algo desilusionador o negativo le ocurrirá. Quizás usted le testificará a un familiar o amigo acerca de su nueva fe en Cristo, y ellos no lo apoyaran en esta decisión. O una inesperada dificultad tocará sus puertas, causando el que usted se pregunte porque Dios ha permitido que eso le haya ocurrido. Probablemente, usted se atribule con usted mismo al caer presa de una tentación la cual pensaba tener bajo control desde antes de ser cristiano. ¿Cómo puede usted responder en medio de circunstancias difíciles cuando ellas se presentan?

Primeramente, reconozca que solamente Cristo ha sido la única persona cuya confianza en Dios fue completa y cuya vida fue desarrollada en perfecta armonía y obediencia con el Padre Celestial. Todos los creyentes experimentamos tiempos de desilusión, falla y confusión. Pablo, el gran líder cristiano, escribió las siguientes auto reveladoras palabras en Romanos 7:15: “Yo no entiendo lo que hago. Porque lo que quiero hacer, no hago, pero lo que no quiero hacer, es lo que hago.”

Espere que en su nueva vida como creyente, vos experimentarás algunos retos, cambios y dolores de crecimiento. Ante la realidad de que eres un “trabajo en progreso,” reconoce en forma humilde lo incompleto que eres. Entonces, acércate a Dios, y observa como, en Su forma extraordinaria, El tomará sus fallas, dificultades y desilusiones en ricas experiencias de crecimiento personal las cuales fortalecerán su dependencia en El.

Prepárese Para los Retos de la Vida Pensando en los Sigüientes Pasajes Bíblicos y Preguntas

¿Está usted enfrentando una tentación en estos momentos? De ser así, ¿Cuál?

“Ninguna tentación te ha tomado excepto lo que es común al hombre. Y Dios es fiel; El no permitirá que seas tentado mas allá de lo que puedas soportar. Pero cuando eres tentado, El también proveerá la salida para que así puedas sostenerte.” (1Corintios 10:13)

¿Como siente usted el saber que Dios obrará fielmente por usted dándole animo?

Lea este pasaje:

“Si confesamos nuestros pecados, El es fiel y justo y perdonará nuestros pecados y nos purificará de toda injusticia.” (1Juan 1:9)

A pesar de que Cristo murió por nuestros pecados (pasados, presentes y futuros) en la cruz, ¿porque usted cree que la Biblia nos anima a que confesemos nuestras fallas a Dios y a otros?

¿Cómo es que los pecados no confesados en una relación crea barreras o distanciamiento?
